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Cs Caspe 

 
Cs Caspe con nuestro patrimonio histórico y cultural 

 
En nuestra última revista os hablábamos de las tremendas filtraciones que venía 
soportando nuestro mayor emblema: La Colegiata de Santa María La Mayor, y 
anunciábamos la presentación de una moción instando al equipo de gobierno a 
terminar y ejecutar el Plan Director para su restauración. Unas obras que se venían 
reivindicando hace demasiado tiempo sin que nadie tomara cartas en el asunto. 
Aunque el debate en el pleno municipal fue controvertido, todos los grupos 
reconocieron la urgencia de tomar medidas rápido y por fin  el pasado mes de junio 
el ayuntamiento anunció un acuerdo con el Arzobispado para actuar en La 
Colegiata. Aunque queda pendiente (desde 2014) sacar adelante el Plan Director 
para su restauración, al menos, gracias a la insistencia de Cs Caspe el ayuntamiento 
se ha movido para atajar las graves humedades. Estaremos vigilantes para el 
cumplimiento de este acuerdo. 
 

#CsCaspeconSuPatrimonio 
#CsCaspeconSuHistoria 
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—  ALGUNAS ACCIONES DESDE LA OPOSICIÓN  — 

 

 
PUENTE SOBRE LAS VÍAS. Acceso carretera 
Mequinenza. El pasado miércoles 22 de junio, 
Cs Caspe llevó a pleno una moción, a la que 
después se adhirieron el resto de grupos 
políticos, pidiendo al Ministerio de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana, a través del 
administrador de ADIF, que realice el ensanche 
de la plataforma del puente en la carretera de 

Mequinenza que cruza sobre la línea de ferrocarril Caspe-Mora. Son varios los 
accidentes ocurridos en ese punto, siendo el último de extrema gravedad, donde 
hubo riesgo de caída a las vías.  
 
VALLADO VÍAS DEL TREN. El vallado del entorno de 
la estación del ferrocarril de Caspe con el 
Convento de Santo Domingo, así como su 
extensión a ambos lados entre los pasos 
inferiores del ferrocarril, presenta un estado 
lamentable desde hace años, siendo éste 
prácticamente inexistente. En Cs Caspe llevamos 
3 años requiriendo al Equipo de gobierno que 
traslade petición de arreglo a ADIF, así como a 
utilizar los mecanismos que tiene a su alcance para actuar y reparar este vallado 
repercutiendo los gastos, pero a día de hoy sigue sin tomar cartas en el asunto, por 
lo que, ante los graves problemas de seguridad que esto conlleva, lo llevaremos al 
siguiente pleno. 
 

TURISMO. PLAYAS DE CHACÓN. En el pleno de mayo de 2021 se aprobó el proyecto 
de reparcelación de Playas de Chacón, sin embargo se quedó pendiente la 
aprobación el proyecto de urbanización. Desde entonces no se ha movido nada por 
parte del equipo de gobierno. Un año para un trámite que vendieron como rápido 
y sencillo. Y mientras tanto tenemos una zona que estaba prevista que fuera foco 
de atracción del Turismo Deportivo de Pesca y Náutico, así como de naturaleza, y 
que como tantos proyectos, acaba guardado y olvidado en un cajón. Como 
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venimos haciendo regularmente, desde Cs Caspe 
volveremos a insistir sobre este asunto en el pleno 
municipal, intentando que nuestra alcaldesa y su 
equipo se ponga manos a la obra y desatasque 
este necesario proyecto, vital para el desarrollo de 
la zona, así como para reflotar un turismo que 
ayudaría a una necesaria reactivación 
económica. 
 
 
GENERACIÓN DE EMPLEO. Vemos cómo se invierte y se atraen empresas a 
localidades de alrededor: Besins Health Care en Muel, Oxaquim en Andorra, Gallina 
Blanca en Alcañiz, Porcelanosa en Alcorisa. Y en cambio en Caspe nuestro equipo 
de gobierno sigue quieto, sin ofrecer, sin crear alternativas. Es necesario elaborar 
un programa de atracción de inversiones que incluya beneficios fiscales para 
lograr que pequeñas, medianas y grandes empresas vean con buenos ojos nuestro 
municipio. Lejos de eso, vemos cómo empresas afincadas en nuestro territorio se 
ven abocadas a cerrar. Pero es que para colmo seguimos siendo testigos de cómo 
se incumplen sistemáticamente las promesas: ¿dónde está el tan prometido 
Puerto Seco? Sigue en los despachos de DGA,  con un estudio de viabilidad desde 
2013, y que el PSOE prometió que sería una realidad en 2021. 
 
CALLE BATÁN. Son muchas las calles en las que hace falta una actuación integral, 
pero el estado de la calle Batán es realmente lamentable. Desde que Cs Caspe entró 
en el ayuntamiento en junio de 2019, una de las primeras propuestas que llevamos a 
pleno, y que hemos reivindicado recurrentemente, es la propuesta de actuación 
integral en la calle Batán, debido al tráfico que soporta a diario y la importancia que 
tiene este eje vertebrador, y más desde que se construyó la rotonda al final de la 
misma. Es vergonzosa la gestión del equipo de gobierno, y más de la consejería de 
urbanismo, no tomando las medidas a su alcance para actuar de forma urgente y 
definitiva. En lugar de eso, se han dedicado estos años a parchear la calle basándose 
en un triste “urbanismo de chapa y pintura”, y tirando balones fuera para no asumir 
responsabilidades.  
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—  ARTÍCULO DE OPINIÓN  — 
 

¿FIESTAS? Siguiente pueblo a la derecha.  
Por Ramón Repollés. Publicado en La Comarca 
 
 Después de 2 duros años de pandemia, con limitaciones de aforo, de contacto y casi nula 
programación festiva, se palpa en cada acto y lugar las ganas de salir, juntarse con amigos, 
celebrar y vivir cada fiesta. Se acercan las fiestas más importantes en casi la totalidad de los 
pueblos y ciudades de España , y en cambio en nuestro municipio no será ni por asomo lo que 
los caspolinos merecemos. La Falta de previsión de nuestro equipo de gobierno local ha hecho 
que con un buen presupuesto de 176.000€ no hayan sido capaces de organizar unas fiestas a 
la altura de lo que Caspe merece y desea, y más aún después de 2 años sin celebraciones. 
 
Pero es que si nos comparamos con la programación de fiestas de las localidades cercanas 
de nuestra misma comarca aún es peor: Organización de festivales, grandes conciertos de 
primer nivel, pruebas deportivas a nivel nacional… Sin desmerecer los grupos y orquestas que 
van a venir, creemos que se queda escasa la oferta y calidad de la programación de 
actuaciones de cara a la festividad en honor a San Roque. 
 
Pero es que además hemos sido testigos de cómo esta escasa oferta ha dejado en mal lugar 
las pasadas fiestas del Compromiso, después de haber invertido más de 100.000 € en atraer 
turismo festivo y cultural a Caspe a través de diferentes medios publicitarios, para luego no 
ofrecer ocio nocturno alternativo a lo largo del fin de semana, salvo un único concierto. Y ahora 
que teníamos oportunidad de aprender de nuestros errores, lejos de tomar medidas, volvemos 
a sufrir, cómo viene siendo costumbre, la inacción y falta de previsión de nuestros gobernantes. 
 
Así que señores, si tienen ganas de buenas fiestas, con diferentes alternativas y grandes 
ofertas y novedades en la programación, siguiente pueblo a la derecha. Eso si,  desde aquí 
nuestro inmenso reconocimiento y agradecimiento por su enorme labor a las diferentes peñas 
y asociaciones que consiguen sacar adelante cada festividad, y que si tuvieran más apoyo 
del equipo de gobierno, si se les escuchara un poquito más, serían capaces de elevar aún más 
el nombre de nuestra ciudad. 
 

#ConstruyeCaspeConNosotros 
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